Efesios

Doxología

Lección Dieciséis

Página 2 de 4, Lección 16



Por eso yo, que estoy preso por la causa de la Señor, les ruego que vivan de una manera digna del llamamiento que han recibido

Efesios 4:1

Doxología: Adoración a Dios

Meta: Ayudar a los creyentes a comprender cómo adorar a Dios por Su presencia en sus vidas.

Escritura: Efesios 3:20-21

Verso de memoria: ¡a él sea la gloria en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones, por los siglos de

los siglos! Amén. Efesios 3:21

Recuerdan que Pablo estaba preso cuando escribió el libro de Efesios. No había ido a corte. Pablo estaba esperando que el emperador tomara el tiempo para oír su caso. Pablo está encadenado a un guardia de día y de noche. Encontramos en otros lugares que realmente deseaba ser libre para seguir adelante con su trabajo misionero, es por eso que dondequiera que les comparte a todos acerca de Jesús. No son el tipo de circunstancias que nos dan más alegría. El lugar donde se encontraba Pablo hubiera sido algo que deprime a la mayoría.

Como hemos visto en los versos anteriores, <u>Pablo no estaba deprimido, pero estaba escribiendo con gran gozo y animaba a los Efesios que se regocijaran en sus circunstancias, cualquiera que fueran.</u> Pablo no podía contenerse. Al terminar su oración, empieza a alabar a Dios.

Algunos le han llamado a esos dos versos que estamos estudiando la "doxología." No es una palabra común para la mayoría de nosotros. Una doxología es poética, en ocasiones es musical, es alabanza a Dios. Al recordar con quien habla, Dios Padre. Dice, "Al que puede hacer muchísimo más que todo lo que podamos imaginarnos o pedir, por el poder que obra eficazmente en nosotros." En unas pocas palabras tenemos mucho que pensar.

Cuando uno habla con Dios siempre es un tiempo muy importante. Es lo mas importante que un ser humano puede hacer. <u>Cuándo hablamos con Dios, estamos hablando con la persona más importante de quien vamos a conocer algo.</u> Pablo está sentado dictando esta carta mientras estaban el guardia romano escuchando. No es maravilloso que aun bajo esas circunstancias iba a dar alabanza a Dios sabiendo que Dios, a quien oraba, era más fuerte que todo el ejército romano.

Y el Dios a quien oraba puede hacer muchísimo más de lo que podemos imaginarnos. ¿Qué es lo más fantástico que podemos imaginarnos? ¿Qué tan largo podemos hacer nuestra lista de oración? ¿Qué tan grande es su imaginación cuándo piensa acerca de lo que podemos pedirle a Dios? Pablo usó la palabra "muchísimo mas." No podemos imaginarnos lo que Dios puede hacer cuando está listo para ver que se cumpla su voluntad. No puede medir las posibilidades.

Y aquí Pablo no estaba animándonos a probar a Dios para que podamos saber cuánto más puede hacer, sino nos está animando a reconocer que Dios es mayor que cualquier problema que podemos tener y que puede suplir

Página 3 de 4, Lección 16



Por eso yo, que estoy preso por la causa de la Señor, les ruego que vivan de una manera digna del llamamiento que han recibido.

Efesios 4:1

Doxología: Adoración a Dios

cualquier necesidad que tenemos.

Francisco cumplía años. Empezó a pensar en todo lo que quería para su cumpleaños. La lista se hacía más y más larga. Un día le preguntó a su mamá lo que le iba a dar para su cumpleaños. Ella le preguntó, "¿Pues que quieres?" Francisco empezó a decirle todo lo que estaba en su lista. A la mitad de la lista su mamá lo detuvo. Le dijo, "Espera. No te vamos a dar todo eso." Francisco preguntó, "¿Por qué no? Acabo de oír a mi padre decir que le subieron el sueldo en el trabajo y que eso va a hacer las cosas más fáciles para nosotros." Su mamá le respondió, "No es tanto que no lo podemos comprar, sino es lo que es bueno para ti y es como usamos las bendiciones que Dios le ha dado a nuestra familia." Francisco entendió y cambió su lista para otra cosa. Sus padres escogieron algo de su lista y le dieron un regalo maravilloso. Necesitamos aprender la lección que aprendió Francisco. Necesitamos pedirle a Dios lo que va a ser bueno para nosotros y lo que va a ser bueno para otros. Dios es quien decide y quien nos da bendiciones mas allá de lo que esperamos.

Pablo sigue alabando a Dios por Su obra de poder en nosotros. <u>Su Espíritu Santo, como dijimos en la última lección, está en todo creyente cristiano, y Dios atrae lo bueno a nuestras vidas a través de Su Espíritu Santo.</u>

<u>Luego anima a los Efesios, a usted, y a mi que le demos gloria a Dios...que le alabemos...que cantemos un doxología acerca de Dios y a Dios.</u> También dice que Dios debe ser glorificado en la iglesia... en reunir al pueblo de Dios en adoración. <u>Dice que debemos alabar a Cristo Jesús, no sólo hasta cuando se acabe el tiempo, sino para "siempre."</u>

Empezamos esta lección recordando que Pablo estaba encarcelado al escribir estas palabras. Eso debe animarnos a reconocer que no hay circunstancias que deben impedirnos de alabar a Dios. Los seres humanos siempre van a tener problemas con corazones quebrantados y otras dificultades. Pero en medio de nuestros problemas podemos regocijarnos que esos problemas son menores en comparación a la gracia y la gloria de Dios que son demostradas en nuestras vidas a diario. Cada creyente cristiano debe pasar tiempo cada día alabando a Dios. Eso significa que reconoces a Dios por quien es, y agradecerle por Su amor y Su cuidado por nosotros.

Verso de memoria: ¡a él sea la gloria en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones, por los siglos de los siglos! Amén. Efesios 3:21

^{*} Las porciones subrayadas aparecen en la Pagina del Estudiante con blancos para llenar durante la lección. Es posible que las palabras no sean exactas a las del Guía del Maestro.

Página del estudiante

Página 4 de 4, Lección 16



Por eso yo, que estoy preso por la causa de la Señor, les ruego que vivan de una manera digna del llamamiento que han recibido.

Efesios 4:1

Doxología: Adoración a Dios

Verso de memoria: ¡a él sea la gloria en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones, por los siglos de los siglos! Amén Efesios 3:21
>Pablo no estaba deprimido, pero estaba escribiendo con gran y animaba a los Efesios que se regocijaran en sus circunstancias, que fueran.
Cuándo hablamos con Dios, estamos hablando con la importante de quien vamos a conocer algo.
>No podemos imaginarnos lo que Dios hacer cuando esta listo para ver que se cumpla su
>Su Espíritu Santo, como dijimos en la última lección, en todo creyente cristiano, y Dios atrae lo a nuestras vidas a través de Su Santo.
> Luego anima a los Efesios, a usted, y a mi que le demos a Diosque leque cantemos un doxología de Dios y a
Dice que debemos alabar a Cristo, no sólo hasta cuando se acabe el tiempo, sino para ."
> Pero en medio de nuestros problemas podemos que esos problemas son en comparación a la y la de Dios.

Cómo Empezar una Relación Personal con Dios

Primero, creer que Dios existe.

Segundo, creer que Jesús, el Hijo de Dios, fue enviado a la tierra para morir para que usted pueda tener una relación personal con Dios.

Tercero, pedirle perdón a Dios en el nombre de Jesús por sus pecados. La muerte de Jesús en la cruz pagó el precio por todos los pecados que ha cometido.

Cuarto, pedirle a Jesús que sea el Salvador y Señor de su vida.

Quinto, creer que Dios ha respondido a su oración y estar listo para vivir por Él el resto de su vida.